
 ６月１３日(火）午後２時から吉田産業会館２階大ホールで開催されました。                  
開会に先立ち、吉田理事⾧より挨拶を頂き、来賓の鈴木市⾧、中山市議会議⾧、杉本巻公共職
業安定所⾧の祝辞を頂きました。続いて議⾧に平原俊彦理事を選任した後、議事に入り事務局
より議案説明があり、提出された議案はいずれも原案通リ承認されました。

また、役員の任期満了に伴い、定款の規定により新役員が選任され、議決されました。
（尚、議案の詳細につきましては、既に配布済みの議案書をご覧ください。）

 

 も く じ
永年勤続表彰（10年表彰、理事３期退任表彰） 2 頁
役員・各委員会委員の紹介 3 頁

4 頁・・・・・・

（ １ ）

☆次回シルバーニュースは10月中旬発行予定
友の会主催ウォーキング報告、安全対策座学講習会報告、事務局からのお知らせ

燕市シルバーニュース
第 ８１ 号

(R5.7.20)

広報委員会

(前年同月数)

会員数

・・・・・・

588名（560名）

男性 358名（346名）

・・・・・・

女性 230名（214名）

～来賓祝辞の要約～

令和５年度定時総会の開催

燕市⾧ 鈴木 力 様 燕市議会議⾧ 中山 眞二 様

巻公共職業安定所⾧ 杉本 至 様

「人生100年時代」シルバー人材セン

ターが活躍し続けることが益々重要とな

り、さらなる活動を期待しています。

人生の設計図の見直しが必要。日本人

は遊び下手で、仕事がストレス発散の

場所になっていて、定年を迎えた同級

生の多くが仕事をしています。

企業も人手不足の状況であり、求人はコ

ロナ前を上回っています。シルバー人材

センターの仕事は非常に丁寧であり、期

待が一段と高まっています。

（出席者７２名、委任状３２５名）



 

 定時総会の席上、会員として１０年以上在会し、就業年数が７年以上にわたる７名の方
及び理事を３期務め退任される３名の方が表彰されました。誠におめでとうございます。

受賞者名（定時総会表彰順 敬称略） １０名

１０年表彰

理事３期退任表彰
⾧きにわたり理事の職責を果たされ、ご尽力いただき誠にありがとうございました。

仕事を辞めてゆっくりしようと思ったところ、子供に後押しされシルバーに入れ

てもらい早いもので、もう１０年以上になりました。シルバーの人たちや草取り

の人たちに助けられ、お客さんの温かい心に恵まれ、また草取りの仲間にも恵ま

れて自分の体の為にも１日でも⾧く体に気を付けて頑張りたいと思います。
シルバーに入って、いろいろな仕事をしてきました。日々、メリハリを持った生

活ができ、これからも引続き健康に気を付けて頑張っていきます。

黒崎 禎子 小林 哲夫 芦田  聡 本多  衛 外山 憲一

受賞者の方からコメントをいただきました。        定時総会表彰順 敬称略

渡辺 敏雄 荻原 博明 浜田 輝男 笠原  孝 田村 和子

黒崎 禎子

小林 哲夫

芦田  聡
仕事をすることで充実した毎日を送ることができています。今後も頑張って続け

ていきたいと思います。

浜田 輝男

笠原  孝

渡辺 敏雄

荻原 博明

理事の役職に就き６年間があっという間に過ぎましたが、その間シルバーについ

ていろいろと勉強させて頂きました、有意義な時を送りました。

ご指導ありがとうございました。

３期の理事の任期を無事に終えホッとしております。理事として、会員としてい

ろいろな方たちとの出会いは、私の財産となっています。

⾧い間、どうもありがとうございました。

（ ２ ）

１０年間あっという間でした。仕事を楽しみながらやっています。今後も自分の

カラダと相談しながら、できるだけ頑張っていきたいと思います。

シルバーに入っていろいろな仕事をさせていただきました。人と関わり会うこと

ができ充実した日々を送っています。これからも頑張ります。

あっという間でした。外に出で仕事をしているといろいろな人と話をすることが

できて楽しかったです。ボケ防止の為にもこれからも仕事をしていきたいです。

６年間、いろいろな経験をさせてもらいました。友達もでき、これからも

シルバーの会員として頑張っていきたいと思います。

自分の時間を有意義に使うことができます。また収入も得られ、満足していま

す。

本多  衛

外山 憲一

田村 和子

永 年 勤 続 表 彰



  理 事 長   副理事長

  吉 田 耕一郎    小 平  松 雄    内 藤 良 久  原 田 幸 治

  理　事   理　事 　理　事   理　事（新任）

    梅 澤  ゆり子    西  郡  饒   田 中  宗 平   ⾧ 谷 川    渉 

  理　事（新任）   理　事（新任）   理　事（新任）   理　事（新任）

  高 橋 亥之助   矢 島 健太郎   池 田   正 喜     古 澤  敏 代

　監　事 　監　事（新任）

   佐 藤 信 一    川 崎 孝 雄    順不同、敬称略

藤 田 達 司 、 高 橋 亥 之 介 、 土 田 春 江 、 加 藤 一 枝 、 土 田 一 子

黒崎 禎子、遠藤 昭、野島 剛、池田 正喜、佐野 勝美、田中 宗平

浜田輝男、藤田達司、久住博英、土田春江、杉田美子、西郡 饒

内 藤 良 久 、 知 野 茂 樹 、 多 田 キ ミ イ

 常務理事兼事務局⾧ 理事（燕市健康福祉部⾧）

事業推進委員会

安全委員会

地区安全対策員

女性委員会
土 田 一 子 、 大 泉 友 子 、 神 戸 真 優 美 、 渡 邉 貴 子 、 多 田 キ ミ イ
杉 田 美 子 、 ⾧ 岡 美 恵 子 、 西 郡 饒 、 梅 澤 ゆ り 子
金子 勝男、小川 富一、土田 厚子、今井 俊幸、平原 正俊、松井 講学
小平 松雄、⾧谷川 渉
黒崎 禎子、遠藤 昭、野島 剛、佐野 勝美、熊谷 茂昭、堀内 文夫

（ ３ ）

広報委員会

友の会

池田 正喜、田中 宗平

熊谷 茂昭、堀内 文夫、中島 智美、水澤 清隆

古澤敏代、矢島 健太郎

役員・各委員会委員の紹介



 ４月２０日（木）９時４５分、晴天に恵まれた大河津分水さくら公園に３５名の会員が
集合。『桜の見頃は既に過ぎてしまいましたが、次回は桜の満開の時期に実施しましょう』
との挨拶があり、１０時各々元気よく往復約３.５㎞のウォーキングをスタートしました。
途中JR越後線鉄橋手前の東屋で休憩し、折返してさくら公園へ戻る頃には少し暑くなり、

いい汗を流した１日となりました。参加された皆様、大変お疲れさまでした。
 ６月１３日(火）午後２時から吉田産業会館２階大ホールで開催されました。                  

 ６月２７日(火)吉田産業会館にて、EIC保険エージェンシー㈱の
小林氏を講師にお迎えして、除草作業中の刈払機による飛石事故
防止のための安全対策などについて座学講習が行われました。
三脚の安全な取扱い方法の説明後、熱中症対策、作業時の安全対策
についても講師から説明があり、午後３時頃終了しました。

【表彰について】
 県安全運転管理者協会より「安全運転実践運動推進実績優良
事業所」として表彰されました。今後も交通事故を起こさない、
事故にあわないように安全運転に努めましょう。

【職員紹介】
〖新規採用〗令和5年6月1日付 冨 所  将 大

（ ４ ）

 ６月より入所いたしました、冨所将大と申します。

１日も早く仕事を覚え、印刷、製造業での経験を活かし、多角的な側面

から皆様のお役に立てるように精進してまいります。

どうぞよろしくお願いいたします。

友の会主催観桜ウォーキング報告

安全対策座学講習会報告

事務局からのお知らせ

（参加者５８名）


